
令和６年度川崎市立高等学校専門学科合同発表会 

川崎市立幸高等学校全日制ビジネス教養科の発表です。 

 

● オープニングの音楽が流れ、テロップが現れます。 

 

【テロップ】 

川崎市立の高校には１３の専門学科があることをキミは知っている

か？ 

 

● タイトルが現れます。 

 

【タイトル】 

令和６年度川崎市立高等学校専門学科合同発表会 

幸高校ビジネス教養科（全日制） 

 

● 幸高校の外観が映し出され、続いてビジネス教養科の専門科目や実

習の様子を撮影した画像が流れます。 

  同時に、生徒の声によるナレーションが流れ、テロップが入ります。 

 

【ナレーション】 

  こんにちは！私たちは、ビジネス教養科です。 

  ビジネス教養科では、ビジネス基礎、簿記や情報処理など、普通科

では学べない勉強に取り組みます。 

 

● 生徒の声によるナレーションが続きます。 

  画面では、課題研究の様子として、外部講師が来校し、講義をして

いる様子を撮影した画像が流れ、テロップが入ります。 

 

【ナレーション】 

  ビジネス教養科の特徴は、企業や大学など、外部講師の方から、様々



なテーマで講義を受けられるところです。 

 

【テロップ】 

  鎌倉シャツ（シャツメーカー） 

  かわさきＣ級グルメ 

  株式会社トーシン＆日本ガチャガチャ協会（カプセルトイメーカー） 

  （カプセルトイのメーカーと街ガチャづくりを頑張っているよ） 

  株式会社田中製餡（菓子メーカー） 

  （多摩川梨を原料に、梨ゼリーの商品開発に取り組んでいるよ） 

  川崎市（経済労働局、まちづくり局） 

  （企業や大学だけでなく川崎市とも連携授業をおこなっています！） 

     

● 生徒の声によるナレーションが続きます。 

  画面では、課題研究の様子として、生徒が発表を行っている様子が

流れます。 

 

【ナレーション】 

  講義の後は、課題解決に向けて、探究型学習に取り組みます。 

   

● 画面に新聞記事が映し出され、テロップが入ります。 

 

【新聞記事】 

生徒らしい視点で シャツのアイデア 幸高で授業 

川崎競馬場 世界から「いいね」 地元・幸高生 レース以外の魅

力発信 

 

【テロップ】 

  探究型学習の活動が評価されて、新聞にも掲載されました。 

 

● 画面が切り替わり、生徒２人が産業能率大学を訪ねる様子を撮影し



た画像が流れ、ナレーションが入ります。 

 

【ナレーション】 

  幸高校での学びが大学の学びにどのようにつながっているのか、卒

業生と教授に質問してきました。 

 

● 生徒が教授と卒業生にインタビューをしている様子を撮影した画像

が流れます。 

 

【生徒】 

  今回は、幸高校ビジネス教養科の学びが、大学の学びにどのように

つながっていくのかを聞かせていただきます。 

 

【産業能率大学経営学部 杉田一真 教授（以下 杉田教授）】 

  簿記に関して言えば、どの大学も教養課程の中で、会計や簿記につ

いては勉強する機会があるので、まず１つは、知識がそのまま使える

という意味で学びが活きると思います。 

  もう１つは、簿記などの資格試験の勉強で得られた、計画性である

とか、やり抜く力というのは、それはもう大学というか、社会に出て

からも必要な力なので、その２つの意味で、役に立つと思います。 

 

【生徒】 

  高校時代の学びが、大学で役立ったことは何かありますか。 

 

【２０２１年度卒業 古山さん】 

  大学で活かされていることはすごく沢山あるんですけど、特に簿記

や会計の授業を高校生の時に学べていたので、大学の簿記や財務分析

の授業は、グレードアップしているけれど、基礎知識を学べていたの

で、大学でもっと深掘りした視点で学ぶことができました。 

 



● ビジネス教養科を目指す生徒に向けて、杉田教授からのメッセージ

が流れます。 

 

【杉田教授】 

  ビジネスで培った知識やスキルは、必ずソーシャル（社会）で活き

てきます。 

  皆さんは将来、仕事をしながら、社会では市民としても活躍してい

くと思います。 

  その入り口として商業（ビジネス）を一生懸命学ぶことは、必ず将

来の役に立つと思います。 

  皆さん頑張ってください。 

 

● 画面が切り替わり、生徒２人がＪＡセレサ川崎を訪ねる様子を撮影

した画像が流れ、ナレーションが入ります。 

 

【ナレーション】 

  続いて、幸高校での学びが、仕事でどのように役立っているのか、

卒業生と、ＪＡセレサ川崎の採用担当者にお話を聞いてきました。 

 

● 生徒が担当者と卒業生から話を聞いている様子を撮影した画像が流

れます。 

 

【ＪＡセレサ川崎 人事教育課 赤池和彦 課長（以下 赤池課長）】 

  今日は、ビジネス教養科での学びが、実際、どれだけ企業で役に立

つかをお話しできればと思います。 

 

【生徒】 

  実際に、ビジネス教養科で学んだ知識は、どのような場面で活かさ

れるか教えてください。 

 



【赤池課長】 

  まず、簿記や会計のスキルは、我々ＪＡセレサ川崎だけにとどまら

ず、どんな会社でも求められるスキルになります。 

  こういった勉強を学生時代にできているのは、非常に有利だなと思

います。 

   

【生徒】 

  ありがとうございます。 

  今日のお話を聞いて、もっと勉強に励もうという気持ちになりまし

た。 

 

【赤池課長】 

  それは良かったです。 

  皆さんの未来を楽しみにしています。 

  頑張ってくださいね。 

 

【生徒】 

  頑張ります。 

 

【テロップ】 

  窓口で頑張っている先輩にも聞いてみました。 

  （小林さんは学校パンフレットの卒業生コメントにも掲載されてい

ます。） 

 

【生徒】 

  久しぶりです先輩。 

  どうですか、社会人生活は。 

 

【２０２１年度卒業 加瀬さん（以下 加瀬さん）】 

  お陰様で順調です。 



  幸高校で学んだことが本当に役に立っています。 

 

【生徒】 

  具体的にはどのようなことが役に立っていますか。 

 

【２０２１年度卒業 小林さん（以下 小林さん）】 

  まず、簿記やビジネス基礎が本当に役立っています。 

  今、支店の窓口で働いているのですが、高校の時に基礎をしっかり

と学んでいたので、それがすごく役に立っています。 

 

【生徒】 

  ありがとうございます。 

  とても参考になりました。 

  今度インターンシップがあるので、そこでたくさん実践を積めるよ

うに頑張ります。 

 

【小林さん】 

  応援してるよ。 

  幸高校で学んだことは必ず役に立つから、自信を持って。 

 

【加瀬さん、小林さん】 

  頑張ってね。 

 

【生徒】 

  頑張ります。 

 

● タイトルが現れ、ナレーションが入ります。 

 

【タイトル】 

  わたしだけの「幸い」にできること 



 

【ナレーション】 

  皆さんも、わたしだけの「幸い」にできることを探しませんか？ 

 

● 令和６年度川崎市立高等学校専門学科合同発表会のタイトルロゴが

現れ、「詳しくは学校ホームページをご覧ください！」と表示され、「幸

高校 ビジネス教養科 検索」と表示されます。 

 

● 川崎市のブランドメッセージロゴマーク「Ｃｏｌｏｒｓ，Ｆｕｔｕ

ｒｅ！ いろいろって、未来。川崎市」及び市制１００周年記念事業

ロゴマーク「ＣＯＬＯＲＳ，ＦＵＴＵＲＥ！ ＡＣＴＩＯＮＳ ＫＡ

ＷＡＳＡＫＩ １００ｔｈ」が表示されます。 

 


